
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS 

 
 

FECHA: miércoles 13 junio 2012, a las 18:00 
LUGAR: Centro Cultural José Luís López Vázquez. Calle Febrero, 4                                                                                             
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

E-mail 

TIPO DE SESION: Extraordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente David Erguido Cano 
VICEPRESIDENTE: Manuel Caro Santantón Las Rosas 
PORTAVOZ: Pablo Morena López Las Musas 
SECRETARIO: M.ª Antonia Atilano Ortiz 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

2011 - Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 
María Gloria Domínguez de Miguel 
José Emilio Franco Uría 
Víctor José Gutiérrez Sánchez 

2011 - Grupo político PSOE Begoña Ocaña Guaita 
2011 - Grupo político UPyD Inmaculada Sopeña Ortega 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos Eloisa Alarcón Morales Ateneo Las Mercedes para 
Cultura y Deporte 
Andrés Cabrera Hernando Amistad de Canillejas 
Miguel Ángel García Sanz Polígono H de San Blas 
Yolanda Rodriguez Martínez Hogar de Belén 
Agustina Serrano Molina San Blas-Simancas 
José Ángel Vicente Cabanillas Ciudad Fin de Semana 

 

 

ENTIDADES: 

Deportivas Miguel Ángel García Sanz C. Dep.Elemental Polígono-
H San Blas 

Carácter Social Manuel Calzada Centeno ONG Madrid Zona Este 
(OMZE) 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 

 

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad José Ángel Estebaranz Pérez  representado/a por 
Francisco Herrero                                                                                   

 

 

INVITADOS: 

Asesor Técnico del Distrito 
de San Blas 

Juan José Arriola Álvarez 

Consejero del Concejal David Sújar Martín 

 

NO ASISTEN: 

2011 - Grupo político PSOE Antonio Aranda Blanco 
2011 - Grupo político IU Alfredo Gijón Escobar 
Asociaciones de Vecinos Alejandro Llop Fernández Ciudad Pegaso 

Alejandro Pariente Álvarez Polígono H La Unión 
Deportivas Juan Carlos Seguí Núñez A.D.A.E. Simancas 
Culturales Manuel Godoy Fernández Aula de Cultura Altamira 
Carácter Social José Luis Martínez de Miguel CIRVITE (Circulo 

Convivencial Límite) 
Apoyo Mutuo M.ª Carmen Gil Vela Asociación PAUTA 

Iluminada Martín Crespo ALCER Madrid 
Comerciantes Fernando San Miguel Sánchez Asoc. Comerciantes y 

Autónomos San Blas-Canillejas 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Ainhoa Espadero Ruiz 
Nieves Olmo Navas 
Francisca Quesada Expósito 
Cristóbal Rodriguez Molino 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Alexis Ávila Serrano 

Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el 7 de marzo de 
2012 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Propuesta de acuerdo: "Elevar a la Junta Municipal de San Blas la 
propuesta para instar la construcción de una línea de Metro que una las ya 
existentes 2, 5 y 7". 
Propuesta:  
Se plantea en el Consejo Territorial si se propone la unión de las líneas 2, 5, 7 y 8, 
tal y como se había solicitado en ocasiones anteriores. No obstante, se decide 
solicitar la unión de las líneas que discurren por el Distrito de San Blas, es decir, la 
2, la 5 y la 7. 
Se plantea también que la falta de celebración de las comisiones impide participar 
a todas las entidades en la elaboración de las propuestas. 
Acuerdo:  



RESUMEN DE TEMAS: 

"Elevar a la Junta Municipal de San Blas la propuesta para instar la construcción 
de una línea de Metro que una las ya existentes 2, 5 y 7." 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 3.- Propuesta de acuerdo: "Elevar a la Junta Municipal de San Blas la 
propuesta para instar la supresión de barreras arquitectónicas en los accesos de 
las estaciones de Metro del Distrito de San Blas." 
Propuesta:  
Se especifica que las estaciones afectadas corresponden a las líneas 5 y 7. 
Acuerdo:  
"Elevar a la Junta Municipal de San Blas la propuesta para instar la supresión de 
barreras arquitectónicas en los accesos de las estaciones de Metro del Distrito de 
San Blas." 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 4.- Propuesta de acuerdo: "Elevar a la Junta Municipal de San Blas la 
propuesta para instar la creación de una línea de autobús que comunique de 
forma directa el Distrito de San Blas con el Hospital Ramón y Cajal." 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
"Elevar a la Junta Municipal de San Blas la propuesta para instar la creación de 
una línea de autobús que comunique de forma directa el Distrito de San Blas con 
el Hospital Ramón y Cajal." 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 5.- Debate sobre posibles salidas de Las Rosas a la M-40 dirección Sur. 
Tema tratado:  
Se plantea la necesidad de que el Ayuntamiento y el Ministerio de Fomento lleguen 
a un acuerdo sobre la financiación del proyecto. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 6.- Debate sobre listado de calles del Distrito pendientes de alfaltado. 
Tema tratado:  
El Sr. Concejal PResidente informa uqe este año, en la operación asfalto se ha 
incluido la calle de Hermanos García Noblejas por su mal estado. 
Se decide que el Consejo Territorial trate este tema en la primera sesión del año 
para poder valorar la inclusión de calles en mal estado para asfaltar. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 7.- Debate sobre el estado del Distrito. 
Tema tratado:  
Se abre un turno de intervenciones en el que se plantea por los asistentes los 
temas de relevancia para el Distrito: 
- desarrollo de las obras del anillo olímpico. 
- la movilidad en el Distrito, atascos en la avenida de Arcentales. 
- la necesidad de asfaltado en los barrios. 



RESUMEN DE TEMAS: 

- la propuesta para que el cableado de las compañías no discurra por el centro de 
las calzadas.  
- la situación de los proyectos de creación de centros de salud. 
- el desempleo en el Distrito. 
- la concentración de toxicómanos en la plaza Cívica. 
 
 

Punto: 8.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
Se producen varias intervenciones palnteando varias cuestiones: 
- solicitud de ampliación del recorrido de la línea 153 de autobús hasta el metro de 
Canillejas. 
- la proliferación de antenas de telefonía móvil en Las Musas y la falta de 
competencia del Ayuntamiento para su control. 
- los problemas del desempleo y los desahucios en el Distrito. 
- la existencia de vehículos abandonados en la calle de Zaldívar. 
- la conveniencia de prever en los presupuestos el coste de las labores de poda y 
mantenimiento del arbolado. 
- la necesidad de aclarar la responsabilidad de la Administración autonómica y 
municipal en la conservación de las parcelas de San Blas.  
El Sr. Concejal Presidente recuerda que la participación ciudadana discurre por 
unos cauces regulados por el Ayuntamiento. 
El Consejo Territorial acuerda la sustitución del portavoz del Consejo Territorial. 
 

 

 

 
 


